
 

 

 

 

離島區社區服務諮詢委員會 
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馮子建 

2024 年 9 月 3 日 

 

加強行人道旁圍欄維護及監管 

 

近日，居民反映徐日昇寅公馬路與波爾圖街之間的路段，行人道側的圍欄出現多處

破損，而且整個區域的圍欄向外傾斜，，縮小了行人道的使用空間。每天經過此路段的

居民感到擔憂，生怕圍欄會突然倒塌。上述情況已反映多年，但仍未能改善。 

此外，該路段旁還有電線桿被爬藤植物覆蓋，圍欄上攀藤的植物亦是“佔據”半條

行人道，不便輪椅人士或嬰兒車通行，如遇到下雨天氣時，行人使用雨具通過此路段感

到相當不便和狼狽。 

因此希望相關部門能關注並採取措施。為此，本人有以下三點建議： 

1. 短期內促使土地責任人做好圍欄加固，對破損的圍欄進行維修和加固，保障行人的

安全，避免發生意外事故。 

2. 定期巡查並確保圍欄和周邊環境的良好狀態。對於雜亂生長且對行人造成影響或安

全隱患之植物，應定期進行清理，保障行人通行的便利及安全。 

3. 長遠應從源頭規劃和監管上出發，做好土地屬性的定調，加強管理和執法。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 – 相片 

 

圖一 圍欄出現向行人路傾斜的嚴重路段 

 

圖二 圍欄植物“佔據”了一半行人道 

 


